

## **Mazón advierte a Sánchez que no admitirá “ninguna demora más” y asegura que los avances logrados “no son suficientes”**

*El diputado del PRC valora los avances logrados esta legislatura, pero urge el pago pendiente de Valdecilla, la mejora de la red cercanías y un impulso claro a las obras del AVE y al tren a Bilbao*

*Santander, 13 de julio de 2022*

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, ha advertido hoy al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que su partido “no admitirá ninguna demora más” en los compromisos asumidos con Cantabria al inicio de la legislatura. “Ya sabe cómo actuamos cuando no se cumplen nuestras condiciones y creo que cumplirlas sería un dato muy favorable para algo que muchos están poniendo en duda, que es su credibilidad personal”.

En estos términos se ha pronunciado el parlamentario regionalista durante su intervención en el debate sobre el estado de la nación, en la que ha valorado los avances logrados en los últimos 3 años, pero también ha recalcado que para su partido “ni es suficiente, ni podemos estar satisfechos”.

Mazón ha asegurado que compromisos como el pago de 66 millones de la deuda de Valdecilla y de la mensualidad de IVA impagada en 2017 o el inicio de las obras del desfiladero de La Hermida “no se hubieran conseguido” sin la presencia del PRC en el Congreso.

Además, ha reprochado a Sánchez que, mientras repite continuamente que su Gobierno no va a dejar a nadie atrás, “está dejando a Cantabria atrás en materia de ferrocarril”, ya que es la única comunidad del norte sin conexión al arco atlántico y está fuera de red básica transeuropea de transporte. Ha pedido por ello a la ministra competente, Raquel Sánchez, que apoye “de verdad” la inclusión de la Comunidad Autónoma en la red básica ampliada de la Unión Europea, con el fin de adelantar la ejecución de las obras de 2050 a 2040.

Del mismo modo, ha subrayado que el Gobierno de España tiene “una asignatura pendiente” con el Tren de Alta Velocidad desde que paró en 2010 cuatro tramos de obra cuando ya estaban adjudicados y ha exigido que “aceleren y compensen” los retrasos que se han producido en los 3 últimos años sobre los plazos establecidos en el acuerdo firmado en 2019, conforme a la nueva programación aprobada, “más ajustada y más realista con los tiempos actuales”.

En este sentido, ha instado al presidente del Gobierno a estar pendiente “personalmente” de que se cumpla lo pactado”.

Asimismo, le ha urgido el pago aún pendiente por la reconstrucción de Valdecilla, por importe de 33 millones de euros; y la licitación este año de la segunda fase del estudio

informativo del tren entre Santander y Bilbao y de los dos tramos que restan del trazado Palencia-Alar del Rey del AVE a Madrid, además de la puesta en marcha del Plan de Cercanías, “que también es su compromiso y sigue abandonado año tras año”.

Por otro lado, el diputado regionalista ha puesto en valor el apoyo brindado al Gobierno para hacer frente a las situaciones excepcionales vividas en los últimos años como consecuencia de la pandemia de COVID-19, la erupción del volcán Cumbre Vieja en la isla de La Palma o la invasión de Ucrania por las tropas de Vladimir Putin. “En el PRC tenemos la rara costumbre de anteponer el interés general por encima de los intereses particulares, tenemos la costumbre de ser solidarios y también de estar en contra de las injusticias, y mucho más contra destrucciones y masacres como la de Ucrania”, ha dicho.

También ha destacado la apuesta de su partido por la “estabilidad institucional de los gobiernos” y ha destacado el ejemplo de los 25 años de presencia regionalista en el Ejecutivo cántabro, “sin crisis institucionales, escándalos, ni corrupciones”, gobernando tanto con el PP como con el PSOE. “Por eso, señor presidente, tiene usted la suerte de que nunca nos dediquemos a deteriorar la labor de los gobiernos”, ha continuado, pese a no compartir algunas de las medidas adoptadas en estos años, por considerarlas “innecesarias, lejanas del sentir mayoritario de los españoles o en contra de los propios afectados para contentar a colectivos minoritarios”. “A nosotros nos preocupa más la inflación, la cesta de la compra o la factura eléctrica”, ha apostillado.

En su réplica, el presidente Pedro Sánchez ha asegurado que el Gobierno “cumplirá con sus compromisos” y ha agradecido “mucho” la actitud “constructiva” que ha mantenido Mazón.